

## EFICIENTAR PROCESOS

# Evaluará IECM sistema de los perfiles del PJ

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Con un diagnóstico integral dividido en 4 etapas y tras su uso durante el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial de la Ciudad de México, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) evaluará el Sistema “Candidatas y Candidatos, Conóceles Judicial”, plataforma que permitió a la ciudadanía conocer los perfiles y propuestas de quienes aspira-

ron a juzgados y magistraturas del Poder Judicial local.

La Comisión Permanente de Asociaciones Políticas y Fiscalización del IECM aprobó el Plan de Trabajo para realizar esta evaluación, cuyo objetivo es eficientar el sistema, identificar los retos detectados en su implementación, así como documentar buenas prácticas y medir la utilidad de los mecanismos de difusión institucional utilizados.

El plan contempla la elaboración de un diagnóstico integral que analice la eficacia del sistema durante el proceso electoral



Los resultados permitirán proponer mejoras

### HARÁ



· IECM realizará un estudio comparativo entre la normativa y los sistemas informáticos empleados

extraordinario, mediante herramientas que aporten elementos objetivos sobre su funcionalidad y resultados, así como el nivel de aprovechamiento por parte de las candidaturas y de la ciudadanía.

El trabajo se desarrollará en cuatro etapas: planeación, recolección de información, análisis de datos y elaboración del informe final.